



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Giat DDS Antisipasi Keamanan Jelang Lebaran

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Apr 25, 2024 - 13:43



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Giat DDS Antisipasi Keamanan Jelang Lebaran

Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan menjelang

libur Lebaran, Polsek Parungkuda mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi. Kegiatan yang berlangsung pada Kamis, 25 April 2024 ini, diadakan di Kantor Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS ini berfokus pada anjingsana dan silaturahmi dengan staf serta warga Desa Sundawenang. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memberikan berbagai himbauan penting menjelang libur Lebaran, di mana arus mudik dan balik lebaran diprediksi akan meningkatkan berbagai potensi risiko di masyarakat.

Bripka Untung Supardi dalam kesempatan tersebut menekankan beberapa poin penting, antara lain:

1. Pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah selama libur Lebaran.
2. Kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas untuk mengantisipasi kecelakaan selama arus mudik dan balik Lebaran.
3. Kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
4. Pencegahan terhadap aksi gangster atau gang motor, dengan meningkatkan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan pengawasan pada anak-anak di jam malam.
5. Kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam, seperti banjir dan tanah longsor, dengan himbauan kepada warga untuk selalu berhati-hati.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E, M.H, melaporkan bahwa kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berharap dengan diadakannya giat ini, dapat membantu masyarakat Desa Sundawenang dan sekitarnya lebih siap dan aman selama periode libur Lebaran," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya dalam menghadapi musim libur panjang. Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan tercipta situasi yang kondusif dan masyarakat yang lebih waspada dan terinformasi dengan baik.